

Einladung zum Herbstfest

Liebe Eltern,

am Freitag, 23.09.2016 wollen wir von 15.30 bis 17.30 Uhr in der GS Alexandersfeld den Herbst begrüßen.

Es gibt verschiedene Spiel- und Spaßangebote und für das leibliche Wohl sorgt der Förderverein. An dieser Stelle schon einmal herzlichen Dank für Ihre Kuchenspenden.

Wir freuen uns auf einen schönen, gemeinsamen Nachmittag, weisen jedoch darauf hin, dass die Aufsichtspflicht bei den Eltern liegt. Sollten Sie verhindert sein, am Fest teilzunehmen, übertragen Sie bitte diese an für Sie geeignete Personen. Im Falle einer Krankheit bitten wir Sie, Ihr Kind zu entschuldigen.

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Duwe, Rektorin